

**Artikel vom 13.08.2017**

Hammerseefest 2017

## Das gebratene Spanferkel war wieder ein voller Erfolg



Bange Blicke zum Himmel, bleibt es trocken, hat der Wettergott ein Einsehen oder öffnet er die Schleusen und verregnet das Hammerseefest? Samstagnachmittag - die Sonne schickte zwar nur vereinzelt ein paar Strahlen durch die dichte Wolkendecke und es war auch deutlich kühler, als die Tage zuvor, aber es fiel kein Tropfen. Es wäre auch sehr schade gewesen, wenn die Hammerseeparty ins Wasser gefallen wäre, hatten sich doch die Verantwortlichen und fleißigen Helfer so viel Mühe gemacht, um den Besuchern ein schönes Fest an den fünf Hotspots entlang des Hammerseeufers zu bieten. Kurz nach 20 Uhr fängt es doch noch leicht zum Regnen an. Seltsamerweise verlassen nur wenige Besucher das Fest. Irgendwie aber auch verständlich, kulinarische Köstlichkeiten, gutes Bier, ein vielfältiges Musikangebot, Unterhaltung für die Kinder und ein großartiges Feuerwerk vor der einmaligen Kulisse entlang des Seeufers erfreute die Gäste - das hat man nicht alle Tage. Die meisten harrten aus und fanden ein trockenes Plätzchen, entweder unter den Bäumen im Brauereigarten, im Feuerwehrgerätehaus, unter den riesigen Schirmen der Brauerei Jacob oder sie hatten ihren eigenen dabei.

Zusammen mit dem Gartenbauverein betrieb die CSU wie gewohnt ihren Hotspot im Kunst- und Kulturgarten, von wo aus man den idyllischen Blick über den Hammersee am besten genießen konnten. Dieses Panorama, saftige Steaks, kühles Jacob-Bier, Gesundes für figurbewusste Feinschmecker, wie Käse, Obatzter und Schnittlauchbrote sowie passend dazu die deftig bayerische

Musik der Champtaler und vor allem unsere gegrillte Sau, die den ganzen Tag über schwitzte, nach einer Stunden verputzt war und deren Geschmack von allen gelobt wurde, sorgten dafür, dass der Kunst- und Kulturgarten schon am Nachmittag Anziehungspunkt für zahlreiche Gäste war. Auch wenn die Wetterbedingungen in diesem Jahr nicht gerade die besten waren, so können wir doch wieder auf ein schönes Hammerseefest zurück blicken.

Vielen Dank an alle Helfer, die uns unterstützt und alle Gäste, die uns besucht haben. Wir freuen uns schon jetzt auf das Jahr 2018.